

Originalarbeiten

Behandlungsqualität in der Psychiatrie – vergleichende Meta-analyse mit internationalen Studien auf der Basis von Global Assessment of Functioning-Werten (GAF) einer psychiatrischen Klinik

H.J. Koch und F. Pedrosa-Gil

Kraftzuwachs durch Effekte eines multimodalen Therapieprogramms bei Patienten mit Rückenbeschwerden zur Prävention des Muskelverlustes im Alter

A. Pietsch, E. Hartinger, F. Schombach und H. Riepenhof

Was leistet die stationäre Rehabilitation im Hinblick auf das Reha-Ziel Schmerzbewältigung bei Patienten nach Hüft- oder Knieendoprothesenimplantation?

B. Röhrig, S. Linck-Eleftheriadis, K. Freidel und P. Kretschmer

Übersichten

Organspende in Deutschland – hat die Transplantationsmedizin noch eine Perspektive?

A. Rahmel und F. Schaub

Schlaf und Schlafstörungen bei Kindern und Jugendlichen – psychologische Perspektiven und Behandlungsansätze

A.A. Schlarb

Buchbesprechung

Mitteilung

Original paper

39 Quality of therapy in psychiatry – comparison by means of meta-analysis with international studies using the Global Assessment Functioning scale (GAF) of a psychiatric department

H.J. Koch and F. Pedrosa-Gil

46 Strength gains by effects of a multimodal therapy program in patients with back pain for the prevention of muscle loss of the elderly

A. Pietsch, E. Hartinger, F. Schombach, and H. Riepenhof

55 What does inpatient rehabilitation achieve with regard to the rehabilitation goal of coping with pain in patients after hip or knee endoprosthesis implantation?

B. Röhrig, S. Linck-Eleftheriadis, K. Freidel, and P. Kretschmer

Reviews

67 Organ donation in Germany – future prospects?

A. Rahmel and F. Schaub

73 Sleep and sleep disorders in children and adolescents – psychological perspectives and treatment options

A.A. Schlarb

79 Book review

80 Information

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden

D. Berdel, Wesel

J.-M. Engel, Bad Liebenwerda

F. Petermann, Bremen

W. Petro, Bad Reichenhall

E. Rumpel, Klagenfurt

02
19

